



Denn hier auf der Erde gibt es keinen Ort, der wirklich unsere Heimat wäre und wo wir für immer bleiben könnten. Unsere ganze Sehnsucht gilt jener zukünftigen Stadt, zu der wir unterwegs sind. Die Bibel, Hebräer 13,14

Traurig und bewegt, jedoch auch getröstet, nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem Freund, Förderer und Weggefährten.

Werner Scherrer-Beer

23. März 1930 bis 29. März 2024

Nach einem langen, erfüllten Leben, kurz nach seinem 94. Geburtstag, durfte Werner im Kreis von lieben Menschen, nach einem plötzlichen Herzstillstand einschlafen. Er durfte im Glauben an seinen Erlöser, Jesus Christus, seinen Lauf auf dieser Erde beenden.

In liebevoller Erinnerung:

Julia Scherrer-Beer

Heidi Beer

Die Familien Scherrer, Ammann, Beer, Cochard, Moser und Moser

Freunde von Pro Israel, der EDU, CHBAP und weiteren verbundenen Werken

Ein grosser Freundeskreis in Israel, dem Land, dem Werners

Leidenschaft und Liebe galt

Die Gedenkfeier findet am Donnerstag, 04. April 2024, um 14.00 Uhr in der Reformierten Kirche in Münsingen statt. Sie sind herzlich dazu eingeladen. Die Grablegung findet vorgängig im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Traueradresse: Julia Scherrer-Beer, c/o Simon Beer, Beerstutz 1, 3110 Münsingen

Anstelle von Blumen kann die Vereinigung Pro Israel Schweiz unterstützt werden: IBAN CH20 0900 0000 6076 738 9